

SANTANDERES

Familias afectadas por derrame de crudo en Toledo, Norte de Santander, demandan a filial de Ecopetrol

Responsabilizan a firma contratista de no corregir irregularidades en el oleoducto Caño Limón Coveñas desde el año 2013.

05 Sep 2023 - 03:56 pm

Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo

Compartir



Compartir



Ecopetrol/ RCN Radio

El derrame de petróleo del oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda José de Pedregal, zona rural del municipio de Toledo, en Norte de Santander, originó una emergencia ambiental afectando a varias familias campesinas que viven de los cultivos agrícolas.

La empresa contratista Cenit, a través de un comunicado, dijo el pasado 17 de agosto que el derrame de crudo se registró por un atentado terrorista contra un tramo del oleoducto Caño Limón Coveñas, afectando las fuentes hídricas de la zona.

Le puede interesar: [Petro designó a alias 'Gafas' como gestor de paz](#)

"No es verdad lo que ellos dicen, yo tengo los documentos en donde se confirma que hubo irresponsabilidad por parte de la firma contratista, al no realizar las reparaciones pertinentes, ya que desde el año 2013 se viene presentando ese problema, originando daños ambientales", dijo Yesid Arias, abogado de las familias afectadas

diculdas.

Así mismo, dijo Arias **que el caso que le atañe preocupa, porque "cerca de la finca pasan dos nacientes, se trata de una finca de pastoreo y allí hubo derrame de crudo"**.

Agrega que la empresa Cenit no les quiere atender, en medio de la emergencia que vienen enfrentando, por lo que se va a realizar el peritaje, por parte la Fiscalía, y temen que no se conozcan el tema, la ficha técnica, información del oleoducto y se termine a favor de la empresa aunque confía que se pueda realizar una investigación objetiva.

Lea además: [Musa Besaile aceptó cargos y se acoge a sentencia anticipada por corrupción](#)

"Esto es una falla de la industria, en donde **Ecopetrol** desde hace varios años solicita intervención y en mayo de este año solicitan liberar el predio, citan a la comunidad, pero al final cancelan todo, esperamos una reunión, decir cuáles son los errores y realizar una indemnización a estas familias, pero si no nos escuchan avanzamos en la demanda," dijo Arias a RCN Radio.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Oleoducto Caño Limón Coveñas](#) / [Norte de Santander](#) /

[Emergencia ambiental](#) / [Ecopetrol](#)

Le puede interesar



SANTANDERES

Continúan extorsiones a gremios de producción en Catatumbo, Norte de Santander

Hace 2 días



SANTANDERES

Violento vendaval afectó infraestructura de **Ecopetrol**: hubo emergencias

Hace 4 días



SANTANDERES

Incendio forestal arrasó con varias hectáreas de la Reserva El Bojoso, en Gramalote

Hace 5 días



POLÍTICA

La Procuraduría citó a declarar al presidente de **Ecopetrol** por el caso de Nicolás Petro

Hace 5 días

SANTANDERES

Dos policías lesionados dejó un ataque con explosivos en Bucaramanga

Los uniformados sufrieron aturdimiento por la detonación.

06 Sep 2023 - 10:27 pm

Nelson David
Cipagauta Velandia

[@NelsonCipagauta](#)

Compartir



